

Communiqué de presse – Bobigny, le 21 juillet 2021

Le Département de la Seine-Saint-Denis fait don de masques et de blouses à la Tunisie

Alors que la situation sanitaire due à la Covid-19 s'est lourdement aggravée ces dernières semaines en Tunisie, le Département de la Seine-Saint-Denis a souhaité apporter son aide en faisant don de masques chirurgicaux et de blouses.

La remise officielle a été effectuée ce mercredi à l'Ambassade de Tunisie à Paris par Stéphane Troussel, Président du Département de la Seine-Saint-Denis, à l'invitation de Monsieur l'Ambassadeur de Tunisie, Son Excellence Mohamed Karim El Jamous.

Cela concerne 640 000 masques chirurgicaux et 14 400 blouses médicales dont le Département de la Seine-Saint-Denis fait don, en lien avec la Présidence de la République Tunisienne qui en assurera la livraison en Tunisie.

Ces stocks, constitués durant le premier confinement, avaient été rendus inutilisables s'agissant des masques par le changement de législation intervenu en France en septembre. Le besoin en blouses a quant à lui largement diminué, même si le Département en conserve toujours des stocks.

Ces équipements seront en particulier acheminés dans les hôpitaux de campagne dressés par l'Etat tunisien dans les régions reculées du pays.

« La situation épidémique très inquiétante en Tunisie et les difficultés auxquelles sont confrontées les autorités tunisiennes pour y faire face nous appellent à faire preuve de la plus grande solidarité. C'est pourquoi, avec Abdel Sadi, Conseiller départemental délégué aux relations internationales et européennes, il nous a semblé à la fois essentiel et logique de pouvoir faire don d'équipements dont nous n'avons plus ou ne pouvons plus avoir l'usage, et qui contribueront à sauver des vies en Tunisie. »

Stéphane Troussel, Président du Département de la Seine-Saint-Denis

Contact presse

Conseil Départemental de la Seine-Saint-Denis

Grégoire Larrieu – glarrieu@seinesaintdenis.fr – 06 35 84 13 82